
VALDEMEMBRA 

GUIA SECRETA 
','EL RELICARIO DE MISTER" 

Recientemente le ha escrito Paco el de Umbral a 
Míster y éste anda como un bobo enseñando la carta por 
los bares: 

-Que me dice que soy un cheli rústico, que no 
entiendo la movida, que Roca y el "tema" no son para 
Tarazona, que lo que aquí pega es Paco Martínez el de 
Soria y que el culturalista Dragó nunca me llamará a su 
programa de los telelistos de la Biblioteca Nacional, que 
"mismamente", "un suponer" se lo enseñó a él un barbas 
de chivo (Valle) y más que no leo porque me son:rojo. 

-Lo tuyo era lo de tu bisabuelo Míster, liberal y 
republicano, (lo leímos en el último Valdemembra), de 
una saga de ho.mbres que ya no qtledan - salvo don 
Tierno- de un anticlericalismo y laicismo decimonónico, 
sí, pero aún hace falta. 

- Eso está bien aunque hay que volver a los griegos 
y romanos; los del diecinueve están contaminaos por la 
historia, eran unos moralistas; lo que ahora hace falta es el 
Eros clásico, meternos en la cabeza a los cínicos, 
platonianos, epicúreos y demás galimatíacos. Pero no hay 
nadie así. 

- A no ser don Tierno que cuando le preguntaron 
sobre la venida del TOTUS TUUS dijo: "Me parece muy 
bien, por lo menos podré practicar la lengua de Tito 
Livio". Como no estuve en la escalerilla del avión, no sé si 
se saludaron en latín, pero el origen bárbaro del Papa me 
hace pensar que, a pesar de sus conocimientos filológicos, 
rehuse al uso. Lo mismo hizo cuando un padre prior de 

DEPO'RTES 
Sr. Director de Valdemembra 

Muy Sr, mío. 

Como Presidente del Al, Tarazana, v en relación con la noticia 
aparecida en el periódico de su digna direCción, de fecha junio / 83. le 
ruego si tiene a bien dé publicidad a este escrito en el cual sólo pretendo 
hacer unas puntualizaciones a la crónica que bajo eltítdo de El fútbol de 
Tarazona se dirige por la dedocracia; aparece inserto en dic~o periódico, 

/JI) Señores aficionados. Vds. dirán al inepto aficionado que 
realizó el escrito en este periódico defecha Junio / 83. si cuando se celebró 
la asamblea general para elegir nueva junta se presentaron tres 
candidaturas \. se votaron a las tres. sacando ma vor número de votos la 
presentada por nuestro representante señor Jiminez Parra. claro que na 
asistimoS lOdos 101 miembros que ahoraformamos lajunta. pero ello fue 
por causas mayores que no creo deba comentarlas en estas 
puntualizaciones. pero sí es verdad que por parte de nuestro 
representante se dió lectura de los nombres de las personas que 
componemos la actual junta. 

2.'l) Señor aficionado. ¡Claro que no pinto un pimiento! pero es en 
la parte técnica. porque yo no soy un técnico defútbol. para saber qué 
jugadores hay que alinear y quéjugadores se encuentran en mejor forma 
física para poder jugar un partido. pienso que eso es labor de un 
entrenador. que para eso lo tienen todos los equipos de España y del 
mundo. sí es verdad que no contamos con losjugadores a que se refiere su 
crónica, pero si a eso vamos. deberíamos entonces contar con casi todos 
los jugadores que han pasado por este equipo. porque tántos han sido los 
que han jugado y no han cobrado, Sigue diciendo nuestro señor 
aficionado. que tuvimos que echar mano deljuvenil. solamente se hizo de 
un jugador y por medio tiempo. yo creo personalmente que es unaforma 
de dar oportunidad a todos estos chicos juveniles y de crear dentro de 
ellos un espíritu de lucha y superación. 

3.!1) Señores aficionados. cómo se atreve el ignorante aficionado a 
escribir del capítulo económico. desconociéndolo como así lo demuestra 
en su artículo, Pues bien señores. siempre tenemos listos que de tan listos 
como se creen. leen tanto que al final hasta se ponen gafas. señor 
aficionado nuestras cuentas están muy claras y tanto Vd. como cualquier 
otro aficionado las pueden ver y comprobar cuando lo deseen. si 
manifestamos que nuestra deuda cuando nos hicimos cargo de dicho 
club. ascendía aproximadamente a 180,000 pesetas es verdad y se 
demuestra con papeles, Yo a Vd se lo puedo demostrar cuando lo desee. 
Vd. en cambio de lo que dice no lo puede demostrar a nadie. 

Señor aficionado nosotros también hemos pagado a todos los 
jugadores de la plantilla. fichas. gratificación a juveniles. autocares y 
hemos realizado unas mejoras en las casetas que también están pagadas, 
El autocar dice que era bueno, claro. no pensará señor aficionado, que 
vamos a realizar un viaje y nos vamos a marchar en una "galera". pienso 
que los jugadores se lo merecen. tenga en cuenta que fue elegido el 
aUlocar por decisión de los propios jugadores, 

4,º) Cuando esta directiva que me honro en presidir se 
hizo cargo del At. Tarazana. saben bien Vds. que estuvo en los últimos 
puestos de la tabla. en cambio no lo habremos hecho tan mal cuando 
durante esta temporada hemos estado toda ella en los primeros'puestos 
de la tabla y a los resultados me remito. nos hemos quedado los segundos 
del grupo, Piensa Vd señor aficionado que a nosotros no nos gustaría 
estar en Primera División y que nuestro querido Tarazonafuera el mejor. 
o es que piensa insólito aficionado que nosotros no queremos o no 
apreciamos al Tarazana tanto como Vd. Pues bien. para que se entere. 
¡Más que Vd! 

Ya no quiero hacerme más extensivo. pero quiero dejar constancia 
que tanto este presidente como los miembros de la junta que presido 
desde nuestra entrada como directivos del Club. no nos ha guiado nada 
más que una cosa: Trabajar por nuestro Club. luchar por nuestro Club y 
hacer cada día más fuerte a nuestro club;- para ello nos estamos 
sacrificando. nos estamos gastando dinero de nuestro bolsillo. tenemos 
algunas veces desQtendido nuestro trabajo. etc .. pero no nos pesa. pues lo 
hacemos con ganas y de verdad porque queremos lo mejor para nuestro 
At. Tarazana . 

Así se puede levantar a un equipo. con el esfuerzo nuestro y de todos 
Vds" no criticando sin saber qué se dice. para crear un malestar en todos 
los aficionados. lo cual no conduce a nada. crítica hecha únicamente con 
el ánimo de ofender. lo que se demuestra al ampararse en un seudónimo y 
no ofrecerse a dar la cara limpiamente. 

Si nos hemos equivocado en algo aprovecho esta oportunidad que 
me brinda el periódico "Valdemembra" para pedir disculpas. pero 
señores nosotros también somos humanos, 
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una orden íe solicitó no sé qué asunto (en clásico) y el de 
Madrid le envió misiva latina. 

- Ya le dije al alcalde que el próximo Bando lo 
hiciera en latín, total para el caso que hacen, por lo menos 
aprenderíamos algo. No ,sabes que se están poniendo de 
moda los temas latinos -Juliano el Apóstata y el libro de 
cabecera de Felipe el de González, las Memorias de 
Adriano- . Pero en tu localidad el único latín que se ve es 
el de la composición de los medicamentos que viene en la 
hojilla adjunta al frasco. 

-Ahora que hablas de medicamentos, me he 
enterado de que hay movida en el tema. 

-Sí, parece que va 'la cosa muy secreta, en el 
próximo número ya te daré informaciones precisas. Lo 
único que sé es que el Insalud de Albacete dice que 
Tarazona es el segundo pueblo que, o más enfermos (a 
tenor de los medicamentos que se recetan) existen, o los 
médicos multirrecetan. 

- Como dice el refrán "A río revu~lto, ganancia de 
farmacéuticos". " . 

- Sí, pero el PSoecialismo está metiendo en vereda 
al estamento médico o como reza el dicho "les están 
poniendo las gomas". Aunque a mí, hoy por hoy, eso me 
da igual, mientras no legislen la obligatoriedad de hablar 
perfectamente latín, en España no habrá PSoecialismo 
(con la excepción de la Alcaldía de Madrid). 

MIS TER 

AJEDREZ 
PERDIDA DE LA DAMA 
Por Pedro Miguel Picazo 

La p'érdida de la Dama es una de las peores 
catástrofes que, pueden suceder en una partida de ajedrez. 
Pero el sacrificio de la Dama en una brillante combinación 
es algo completamente diferente. 

Debido a la importancia de esta pieza, su sacrificio 
representa un gran riesgo. Antes de iniciar una 
combinación de este tipo hay que calcular y meditar muy 
minuciosamente todas las variantes y comprobar que el 
resultado final de la combinación· compensa con creces 
este sacrificio. 

Durante algunos meses pondremos ejemplos en este 
sentido pero ¡ojo! todas no se resolverán con sacrificio de 
la Dama. Esperemos que el. lector sepa diferenciar el 
sacrificio práctico de la éñtrega absurda. 
PROBLEMA: r 

eon sutil maniobra cambinativa, las 
blancas se imponen drásticamente. 

Solución al problema anterior: 
1... e x e 
2 ... D 7 e --

Nuestro común amigo Pepico "el vidriero" desde 
Zaragoza indica que tiene cierta dificultad en solucionar 
algún problema al no indicar el número de jugadas para su 
solución. Atendiendo su petición le incluimos el siguiente: 

Blancas juegan y dan MATE en 
Dos jugadas. 

Campeonato Provincial individual 
Como se indicaba en el número anterior, se ha 

celebrado en Albacete el Campeonato Provincial 
individual en sus dos categorías. Ya finalizado, los 
resultados han sido muy favorables para los partiCipantes 
locales. 

Un total de 72 jugadores participaron en las dos 
categorías y los resultados para los jugadores han sido los 
siguientes: 

Pedro Mig.uel Picazo Navarro: 3 puntos. 
Martín Picazo López: 3,5 puntos. 

Benito Serrano Ramírez: 4 puntos. 

Pedro Picazo Sánchez: 4,5 puntos. 

Pedro Miguel Picazo Oltra: 6 puntos. 

Este último jugador pasa a la categoría superior o 
Preferente al lograr los puntos exigidos para esa categoría. 

ESluina 

la Marce 
En la reaparición de V ALDEMEMBRA Y usando 

términos taurinos, OV ACION con algunos PITOS . . 

¡Hay que convencer! 

• • • 

Muchas quejas sobre los seudónimos. ¡Y razón que no. 
falta! . 

¡ A destaparse que no estamos en CARN A V AL! 

• • • 
Otra queja: 

Omitimos otro bar en construcción. Estará en la A vda. de 
La Roda, frente al Polideportivo. 

¡No es publicidad! que conste ... 

• • • 

Obras municipales: 

Polideportivo, biblioteca, plaza de toros, hogar del 
pensionista, Ayuntamiento ... 

¿Y del matadero, qué? 

• • • 
Las obras del Ayuntamiento no son debidas (en contra de 

lo que puedlfsuponerse) a que algún camión haya derrumbado el 
Arco. . 

¡Apunto han estado varios! 

• • • 

De la casa que da nombre a esta sección "La M:arcela" hay 
15 ó 20 personas que tienen llave. I 

Curiosamente uno de los pocos que "no tienen" es ... el 
DUE~O. 

• • • 

"Antes de nacer" y ya se comenta que' hay quejas sobre el 
bar en construcción en la T -30. 

Comienzan a llamarle LAS MALVINAS. ¿Por qué 
será? ... Como es previsible la continuación de la sequía pondrán 
aspersores para quitar el polvo. 

• • • 
El At. Tarazona, defectos incluidos, quedó el segundo. 

Si todo hubiera sido perfecto ... ¡Se sale de la tabla! 

• • • 

Hablando de fútbol. 

El próximo campeonato local dicen que será más pacífico 
que el año anterior. 

• • • 
Según rumores que circulan' por Albacete, la tapia de 

"Delicado" se cayó. 

Los que vivimos en-Tarazona sabemos que la hundieron. 
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